

FDP

Die Liberalen Nidwalden



Lilian Lauterburg

FDPLandrätin Stansstad

«Ich bin Freddy – aus Buochs.»

So stellte sich der letzte Woche neu gewählte Landammann dem Moderator der Iheimisch vor, als er einen Losgewinn entgegennehmen durfte. Typisch – für unseren allseits geschätzten Regierungsrat! Mit seinem bescheidenen, unaufgeregten und dennoch bestimmten Auftreten, seinem klugen Handeln bei den Kantonsfinanzen, seiner Fähigkeit, Kompromisse zu finden und mit seiner grossen Dossierkenntnis ist Freddy Bossard über alle Parteien hinweg und in der breiten Bevölkerung ein sehr geschätzter und beliebter Vertreter der Liberalen Nidwalden. Wir sind stolz, einen so fähigen und kompetenten Regierungsrat aus unseren Reihen stellen zu dürfen, der auch mit seiner sympathischen und nahbaren Art zu überzeugen vermag. Wir gratulieren Freddy ganz herzlich zur Wahl als Landammann und wünschen ihm ein erfolgreiches und befriedigendes Jahr in diesem ehrenvollen Amt.

Und Ihnen allen wünschen wir einen erholsamen und sonnigen Sommer.

Gemeinsam weiterkommen! www.fdp-nw.ch